
請　願

【請願名】

少人数学級の推進を含む

計画的な教職員定数改善

と義務教育費国庫負担制

度２分の１復元をはかるた

めの、2021 年度政府予

算に係る意見書採択の要

請についての請願

【提出者名】

連合広島大竹・廿日市地

域協議会

議長　岡村　将城

広島県教職員組合大竹廿

日市支区

委員長　川尻　和浩

【要旨】
　学校現場では、いじめ・不登校等の深刻な問題を抱え

る児童生徒への対応や、障害のある児童生徒、外国人

児童生徒など特別な配慮を要する児童生徒への対応等、

解決すべき課題が山積しています。一方、このような複

雑かつ多様な課題に対する教職員の対応は、長時間勤

務という形で表れ、「学校における働き方改革」が急務

となっています。

　さらに、学校における新型コロナウイルス感染症対策

と子どもたちの健やかな学びの保障との両立を図ってい

くことも求められています。

　こうした中で、一人一人の子どもに対してきめ細やか

で丁寧な対応を行うためには、働き方改革はもちろんの

こと、国段階の国庫負担に裏付けされた少人数学級の推

進を含む計画的な教職員定数の改善が不可欠です。ま

た、義務教育費国庫負担制度については、国庫負担率

が２分の１から３分の１に引き下げられたことにより、地方

自治体の財政を圧迫しています。

　教育の機会均等が担保され、教育水準が維持・向上

されるよう施策を講じ、教育予算を国全体としてしっかり

と確保・充実させる必要があります。

【付託委員会】

　総務文教委員会

【委員会の結果】

　採択

【本会議の結果】

　採択
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